

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Qualifications Can 2023 : les Panthères peuvent-elles le faire au Soudan ?

Willy NDONG
Khartoum/ Soudan

La dernière victoire des Panthères contre les Crocodiles du Nil, au Soudan (2-1) remonte au 2 septembre 2016, en amical. Depuis cette date, beaucoup de choses ont changé des deux côtés. Mais les Gabonais conservent tout de même leur invincibilité face à cet adversaire pas toujours facile à manœuvrer à domicile. Les Léopards de la République démocratique du Congo en savent quelque chose. Car, lors de la 2e journée des éliminatoires, ils avaient chuté (1-2). Revanchards, les Soudanais feront tout pour l'emporter enfin. Ils ont à ce sujet deux atouts majeurs. Le premier est le retour de leur buteur maison, Mohamed Abdel Raman. Le chouchou d'Al Hilal. Le second et non des moindres, les conditions climatiques. En effet, des rafales de

vent secouent en ce moment la ville d'Omdurman, lieu où se joue la rencontre. Des vents secs et violents capables de changer la trajectoire des ballons et déstabiliser les joueurs gabonais. Les Gabonais, de leur côté, ont l'aubaine de jouer dans un stade vide. La CAF a en effet interdit au public de se rendre au Stade d'Al Hilal, théâtre des opérations. Mais une équation se pose à Patrice Neveu. Celle de savoir pour quels hommes et schéma, après le départ de Bouanga, opérera le technicien français. (Lire ci-dessous).
Qu'à cela ne tienne : quel que soit le onze de départ, nos ambassadeurs devront faire preuve de solidarité en pensant qu'ils sont à une victoire de la qualification. Et que, par conséquent, il faudra tout donner pour ne pas avoir de regret au terme de cette rencontre qui s'annonce engagée et qui a lieu ce lundi soir à 22 heures (21 heures au Gabon).



Photo: DR

En plus d'une invincibilité à préserver contre le Soudan, les Panthères sont à une victoire d'un grand bonheur.

Patrice Neveu : " Être présents dans tous les duels "

Entretien réalisé par Willy NDONG
Khartoum/Soudan

L'Union : Coach, avec le départ de Denis Bouanga, vous êtes obligé d'opérer des changements. Est-ce d'ordre tactique ou un remplacement poste pour poste ?

Patrice Neveu : Je suis en train de travailler dessus. J'ai visionné et analysé le match de Franceville et j'ai une petite idée s'agissant de votre question. Au match aller, nous avons eu la possession de la balle, mais nous ne devons pas nous enorgueillir. Pour répondre à votre question, je dirais tout simplement qu'il y a possibilité de changement de joueurs. Surtout avec la blessure de Jim Allevinah. Je sais comment les Soudanais peuvent être dangereux à domicile. Nous allons donc mettre en place une stratégie pour les contrer.

Avez-vous l'effectif pour produire

du jeu à l'extérieur face aux Crocodiles du Nil ?

Oui ! Nous avons un effectif pour produire du jeu et des résultats. Si mes joueurs appliquent les consignes, on fera ce qu'il y a à faire. Qu'à cela ne tienne, nous respectons l'adversaire mais nous avons aussi cette obligation de prendre trois points, à défaut un point. Et comme vous le savez, la qualification peut et va se jouer sur ce match.

Que faut-il faire ou ne pas faire pour réaliser un bon résultat ce soir ?

Surtout ne pas se dire que nous sommes supérieurs aux Soudanais. Ensuite être présents dans tous les duels. Éviter de se retrouver en situation d'un contre un. Tout en étant efficace à la finition. Et surtout ne pas nous mettre une pression négative inutile. Au finish, c'est aux joueurs de se dire que nous venons chercher notre qualification au Soudan.

Qualifications CAN U23 2023 : le Gabon fait la moitié du chemin vers le Maroc

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

VICTORIEUSE du Cameroun (1-0) samedi à Franceville, la sélection gabonaise s'est donné les moyens d'entrevoir la qualification pour la Coupe d'Afrique des nations des moins 23 ans 2023 qu'abritera le Maroc.

Une réalisation de Jérémie Obounet (13e minute), servi par Emmanuel Romess Ovono Essogo, a suffi pour faire la différence contre des Camerounais qui ont terminé la partie en infériorité numérique, suite à l'exclusion de leur défenseur central et capitaine Blondon Meyapya Fongain (77e), auteur d'un vilain geste sur l'arrière latéral droit gabonais Aimé Mboundou Moudou

Le Gabon, qui reste sur trois victoires et trois clean-sheets en autant de sorties qualificatives de la Can U23 à venir, a donc pris



Photo: DR

Jérémie Obounet a montré la voie de la qualification.

une sérieuse option qu'il devra défendre demain au stade omnisports Ahmadou-Ahidjo de Yaoundé contre un Cameroun déterminé à renverser la situation. Et surtout, arracher le ticket qualificatif en possession de son voisin du sud, au terme de la première manche de leur double confrontation.

Aux poulains de Saturnin Ibela de livrer le combat qu'il faudra pour, à leur tour, entrer dans l'histoire et que l'étendard Vert-Jaune-Bleu retrouve une place en phase finale Can U23. Douze ans après l'épopée, l'unique du pays d'ailleurs, terminée en apothéose avec le titre continental.